

Sambutan Hangat Dandim 0827/Sumenep Pada Kapolres Sumenep Yang Baru Pada Acara Pisah Sambut

yudik - SUMENEP.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 18, 2022 - 12:52



SUMENEP - Komandan Kodim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E, bersama forkopimda Kabupaten Sumenep menghadiri acara pisah sambut Kapolres Sumenep yang digelar oleh Forkopimda Kabupaten Sumenep (17-7-2022) Minggu Malam, dimana acara tersebut dihadiri langsung oleh Bapak Ahmad Fauzi, S.H., M.H., Bupati Sumenep bertempat di pendopo Kabupaten

Sumenep. Senin (18/07/2022).

Dalam kesempatan terpisah, Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E, mengatakan dalam setiap pertemuan sudah tentu pasti akan ada perpisahan namun perpisahan jangan sampai membuat putus silaturahmi kita.



Selamat datang AKBP Edo Satya Kentriko, S.H.,S.I.K.,M.H, di Kabupaten Sumenep dan selamat bertugas kepada AKBP Rahman Wijaya, S.I.K.,S.H.,M.H., di tempat yang baru dan menjabat sebagai Kapolres Tuban.

Malam hari ini kita berkumpul di Pendopo Kabupaten Sumenep, ini adalah bentuk mempererat silaturahmi. kami sangat mengenang jasa AKBP Rahman Wijaya, S.I.K.,S.H.,M.H., karena beliau ini menjalankan tugasnya dengan penuh energik, selaku Komandan Kodim 0827/Sumenep kami juga sangat berterima kasih kepada Kapolres lama karena banyak membantu program – program di daerah Kabupaten Sumenep, saya mengucapkan selamat menjalani tugas di tempat yang baru, ujar Dandim 0827/Sumenep.



Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., mengucapkan selamat datang kepada Kapolres Sumenep yang baru AKBP Edo Satya Kentriko, S.H.,S.I.K.,M.H, dengan adanya Kapolres yang baru kami selaku Dandim 0827/Sumenep beserta Forkopimda Kabupaten Sumenep juga berharap agar bisa menjalankan tugas – tugasnya dengan baik dan agar bisa bersinergi mendukung program – program Kabupaten Sumenep.

Sementara itu, AKBP Edo Satya Kentriko, S.H.,S.I.K.,M.H mengatakan dalam sambutannya Kabupaten Sumenep berbeda dengan kabupaten lain, yang berkesan bagi saya, pemerintahan Kabupaten Sumenep sangat cepat dalam menanggulangi Covid-19.



Kabupaten Sumenep telah mencapai vaksinasinya sebanyak, pada percepatan vaksinasi itu saya tidak akan melupakannya, karena itu sangat berkesan bagi saya, karena percepatan vaksinasi tersebut di bantu oleh sahabat saya lingkup pemerintahan Kabupaten Sumenep, saya mohon doa restu untuk mejalani tugas di tempat yang baru sebagai Kapolres Tuban, ujar AKBP Rahman Wijaya, S.I.K.,S.H.,M.H.

Disisi lain, Kapolres Baru AKBP Edo Satya Kentriko, S.H.,S.I.K.,M.H juga menyampaikan juga menyampaikan di bawah kepemimpinan yang baru ini “saya juga berharap kepada pemerintah Kabupaten Sumenep agar dapat membina saya dan bisa bekerja sama dalam membangun Kabupaten Sumenep, harap AKBP Edo Satya Kentriko, S.H.,S.I.K.,M.H.

Acara pisah sambut Kapolres Sumenep berjalan dengan lancar dan penuh hikmat serta tidak ada suatu kendala apapun.